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Requerimento Nº 101/2020 

 

Autoria: Adriana Aparecida Felix. 
 

Assunto: Solicita informações sobre andamento do investimento 

para construção de viaduto para adequação da passagem interior na 

Avenida Fernando de Vasconcelos Rossi no Bairro Aracaré. 

CONSIDERANDO que, esta Vereadora durante o mandato 

eletivo de 2013 a 2020 vem participando de várias reuniões juntamente 

com o Deputado Federal Márcio Alvino – PL, e também Presidente da 

Frente Parlamentar Mista de Infraestrutura Viária e Mobilidade Urbana, 

reivindicando investimentos  referente à infraestrutura como: 

I - Construção de um viaduto para adequação da passagem  inferior na 

Avenida Fernando de Vasconcelos Rossi, no Bairro Aracaré,  para 

melhorar o tráfego da região. 

                         CONSIDERANDO que, na data de 03.08.2020 participei 

juntamente com o Deputado Federal,  videoconferência com o Diretor de 

Relações Institucionais, Senhor Gustavo Bambini, o Gerente Geral de 

Relações Institucionais-SP Senhor José Roberto, ambos da MRS Logística, 

para tratarmos do pleito acima citado, bem como a possibilidade de 

apresentação de novas demandas para solucionar necessidades viárias 

para minimizar o impacto de movimentação ferroviário. 

REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais 

que seja oficiado a MRS LOGISTICA   para que seja enviado a esta Casa de 

Leis as seguintes informações: 

01- Como está o andamento do projeto viaduto para adequação da 

passagem  inferior na Avenida Fernando de Vasconcelos Rossi, no Bairro 

Aracaré,  para melhorar o tráfego da região? 
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02- Qual a possibilidade de enviar a esta Vereadora cópia do projeto 

acima citado? 

                                                    REQUEIRO AINDA A MESA, as formalidades 

legais no sentido de que este requerimento após aprovação desta Casa de 

Leis seja enviado ao Gabinete  do Deputado Federal Márcio Alvino – PL e 

Presidente  da Frente Parlamentar Mista de Infraestrutura Viária e 

Mobilidade Urbana para ciência e manifestação junto ao órgão 

competente. 

 
                                                            Plenário Vereador Mauricio Alves Braz, 25 

de novembro de 2020. 

 

 

ADRIANA APARECIDA  FELIX 
ADRIANA DO HOSPITAL                                                                                             

Vereadora - PL 
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